

# WARTA

## Persit KCK Cab XLIII Dim 0722/Kudus Gelar Pertemuan Gabungan

sutrisno - [KUDUS.WARTA.CO.ID](http://KUDUS.WARTA.CO.ID)

Mar 16, 2023 - 11:52



*(Foto istimewa) Ketua Persit KCK Cab XLIII Dim 0722/Kudus*

KUDUS - Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cab XLIII Dim 0722/Kudus Ny. Erinia Yudhi Wibowo memimpin acara Pertemuan Gabungan Persit Kartika Chandra Kirana Cab XLIII Dim 0722/Kudus bertempat di Hall Makodim Jl.

Jenderal Sudirman No. 39 Kudus, Rabu siang (15/03/2023).



Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Ketua Persit KCK Cab XLIII Dim 0722/Kudus Ny. Novari Wibowo, para Ketua Ranting serta anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cab XLIII Dim 0722/Kudus.



Dalam sambutannya Ny. Erinia Yudhi Wibowo mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada segenap anggota dan pengurus Persit KCK Cab XLIII Dim 0722/Kudus yang telah memberikan pengabdian

terbaik sebagai pendamping dari Prajurit yang setiap saat selalu siap

menjalankan perintah tugas Negara.



“Tuntutan tugas seorang prajurit yang begitu dinamis hanya mampu diimbangi oleh pendamping yang tangguh. Karena itulah, saya berharap agar setiap anggota Persit Kartika Chandra Kirana mampu menjadi yang terdepan dalam pembinaan keluarga, karena keluarga yang terbina dengan baik akan melahirkan suatu lingkungan dan organisasi yang baik”, ujarnya.



Selanjutnya, sebagai pendamping suami hendaknya ibu-ibu selalu dapat memberikan dukungan moral dan motivasi kepada suami untuk dapat menjaga dan meningkatkan kinerjanya, baik di saat senang maupun dalam suasana yang

sulit.



Perlu kita ketahui bersama, kesuksesan suami dalam melaksanakan tugasnya tidak terlepas dari andil maupun peran seorang istri yang sangat luar biasa sebagai pendamping hidupnya. Demikian juga sebaliknya, kegagalan seorang suami tidak terlepas dari pengaruh negatif dan ketidakpedulian seorang istri. Begitu juga sebaliknya sebagai istri prajurit dituntut untuk senantiasa tampil sederhana, sopan dalam sikap dan tutur kata serta menjadi panutan dan tauladan di tengah-tengah masyarakat, pungkasnya.



Seusai sambutan Ketua Persit KCK Cab XLIII Dim 0722/Kudus kegiatan pun dilanjutkan Sosialisasi kesehatan oleh Ny. Musafak, foto bersama ibu Ketua Persit KCK Cab XLIII Dim 0722/Kudus berserta para Ketua Ranting Persit KCK Cab XLIII DIM 0722/Kudus, pembagian door price sebagai wujud perhatian Ketua

Persit kepada seluruh anggota Persit  
Redaktur : Pendim 0722/Kudus